



Heilbronn  
Neckarsulm

# Pressemitteilung

## Sehr gute Resonanz

Mit 700 Metallerinnen und Metallern beteiligt sich die Unterländer IG Metall an der Veranstaltung „Macht Politik für die Mehrheit der Menschen“.

Im Rahmen der Kampagne „Gemeinsam für ein gutes Leben“ ruft die IG Metall zu einer zentralen Veranstaltung am 5. September 2009 in der Frankfurter Fußballarena auf. Erwartet werden bundesweit 50.000 Teilnehmer.

Im Vorfeld der Bundestagswahl drängt die IG Metall auf eine Politik, die Arbeitnehmerinteressen berücksichtigt. „In der Krise“, so der Neckarsulmer IG Metall Bevollmächtigte Rudolf Luz, „hat die Politik einen wichtigen Beitrag zu leisten, damit Arbeitsplätze gesichert werden.“ Die IG Metall Initiative wendet sich auch gegen den Trend der Verschlechterung von Arbeitsverhältnissen insbesondere durch Leiharbeit. Veränderte gesetzliche Rahmenbedingungen müssen eine faire Bezahlung der Leiharbeitnehmer sicherstellen.

Erfreulich ist die positive Resonanz der IG Metall-Aktion bei den Jugendlichen, die mit drei Bussen nach Frankfurt fahren werden. Ihre Schwerpunktforderungen sind die Sicherung der Ausbildung und die Übernahme nach dem Berufsabschluss.

Interessenten, die sich an der IG Metall Veranstaltung am 5.9.2009 in Frankfurt beteiligen möchten, können sich über die IG Metall Heilbronn-Neckarsulm oder über ihren Betriebsrat noch anmelden.

IG Metall  
Heilbronn-Neckarsulm

Rudolf Luz

Datum:  
31.08.2009

### Rückfragen an:

Name:  
Dr. Rudolf Luz

Telefon:  
07132/9381-11  
Mobil:  
0171 7738156

E-Mail:  
[rudolf.luz@igmetall.de](mailto:rudolf.luz@igmetall.de)  
[carmen.zdenek@igmetall.de](mailto:carmen.zdenek@igmetall.de)